

# KABAR TERBARU

## Camat Hidayatuddin Apresiasi Khitanan Massal Gratis yang Digelar DPK KNPI Soppeng Riaja

Ahkam - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 10:33



*Camat Soppeng Riaja Hidayatuddin bersama Anggota Komisi V DPR RI Teguh Iswara Suardi memantau langsung pelaksanaan khitanan massal gratis yang digelar oleh DPK KNPI Soppeng Riaja.*

BARRU- Camat Soppeng Riaja, Hidayatuddin, S.IP, MH, memberikan apresiasi sekaligus ucapan terima kasih kepada KNPI Barru, khususnya DPK kecamatan

Soppeng Riaja yang sukses menggelar kegiatan sosial khitanan massal gratis.

Apresiasi tersebut disampaikan oleh Hidayatuddin saat menghadiri acara pembukaan khitanan massal gratis, yang digelar oleh DPK KNPI Soppeng Riaja, di aula kantor camat Soppeng, kabupaten Barru pada Ahad (12/1/2025).

"Kami sangat mengapresiasi pelaksanaan kegiatan khitanan massal gratis ini. Kami juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada jajaran pengurus KNPI Barru yang diketuai Edi dan terkhusus kepada DPK KNPI Soppeng Riaja yang diketuai Rasyid Ridha", ungkapnya.

Menurut Hidayatuddin yang juga mantan Kabid Humas Diskominfo-SP Barru, kegiatan sosial khitanan massal gratis ini sangat membantu warga kecamatan Soppeng Riaja. Ia juga memuji pelaksanaan kegiatan sosial ini yang merupakan wujud dari sinergitas dan kolaborasi yang baik antara pemuda, pemerintah dan stakeholder lainnya

"Selain merupakan anjuran agama juga baik untuk kesehatan, sehingga kami mendukung kegiatan ini dan berharap kedepan akan adalagi kegiatan yang langsung memberikan manfaat bagi masyarakat", ujarnya.

Sekedar diketahui, kegiatan khitanan massal gratis ini diinisiasi oleh DPK KNPI Soppeng Riaja dengan menggandeng Forkami, BAZNAS Barru, IDI dan PPNI.

Sebanyak 30 peserta dari berbagai desa dan kelurahan dikecamatan Soppeng Riaja ikut serta dalam kegiatan sunatan massal sehingga mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat, terutama para orang tua peserta yang merasa terbantu dengan adanya program ini.